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EDUCAÇÃO – COM CAPACIDADE PARA 800 ALUNOS, 
ESCOLA TEM SALAS DE AULA CLIMATIZADAS E ESTRUTURA MODERNA

Escola Municipalizada São Dimas José Pedro 
Soares é a primeira obra inaugurada no ano

HONRARIA

Câmara Municipal 
presta homenagem 
a Gleicielle Rodrigues

LEGISLATIVO 
Câmara Municipal de 
Itaberaí realiza as primeiras 
sessões da nova legislatura

Uma Nova Realidade para 
a Zona Rural de Itaberaí

ZONA RURAL – OBRA DE DRENAGEM RODOVIÁRIA COM MANILHAS 
TUBULARES DE CONCRETO SERÁ  INAUGURADA DIA 22,  SÁBADO

Mindset Profissional: 
Como a Mentalidade Certa 
Impulsiona Seu Crescimento

ARTIGO

Leonan Siqueira
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O fim de um evento como a 
NRF Big Show sempre nos 
traz reflexões profundas 
sobre o futuro do varejo. A 
cada ano, um tema ganha 
destaque, e de certa for-
ma, torna-se um propul-
sor para o restante do ano. 
Se, no ano passado, o des-
taque foi o Retail Media 
e a variabilidade do uso 
de dados pelos varejistas, 
neste ano, a importân-
cia das conexões resume 
bem o que foi o evento.

E quando falo de co-
nexões, vou além: não es-
tamos falando apenas das 
humanas, mas também 
das tecnológicas, como a IA 
(protagonista da NRF 2025) 
para atender às demandas 
de um consumidor cada vez 
mais exigente.

Em um contexto mar-
cado por desafios econô-
micos e avanços tecnoló-
gicos, o evento enfatizou 
que integrar dados de di-
versos canais é essencial 
para compreender as reais 
necessidades dos clientes e 
oferecer experiências per-
sonalizadas. Tecnologias, 
como a CDP (Customer 
Data Platform), onde você 
captura, integra e centrali-
za os dados do seu cliente, 
independentemente da ori-
gem são um dos grandes 
trunfos para os próximos 
anos. Entretanto, as marcas 
precisam saber trabalhar es-
ses dados. Mas como fazer 
isso da melhor maneira? É 
aqui que a IA, aliada às inte-
ligências comportamentais, 
ganha destaque, permitin-
do mapear a jornada inteira 
do cliente. Com as CDPs, as 
empresas têm uma visão 
unificada e omnichannel 
da base de contatos e abrem 
um oceano de possibilida-
des de interações e experi-
ências personalizadas.

Além disso, a NRF abriu 
discussões importantes 
que, no fundo, se conectam 
e precisam ser analisadas 
por empresas que desejam 
ir além – e não digo isso ape-
nas no varejo.
Conexões: é o que se es-
pera do varejo do amanhã

Uma das tônicas prin-
cipais do evento foi o papel 
crucial das conexões na in-
teração com o consumidor. 
Os varejistas estão cada vez 
mais comprometidos em 
integrar dados provenientes 
de canais online e físicos, 
como sites, lojas, aplicativos 
de mensagens e redes so-

NRF 2025: um evento resumido 
em conexões, inteligência 
artificial e o futuro do varejo

ARTIGO

u Alessandro Gil ciais. Essa abordagem busca 
criar uma visão unificada 
do cliente, o tal do unified 
commerce, permitindo que 
as empresas compreendam 
melhor o comportamento 
de seus clientes em todos os 
pontos de contato.

Por outro lado, pode-se 
perceber em boa parte dos 
conteúdos que a importân-
cia de construir microco-
munidades entre varejistas e 
consumidores foi um grande 
destaque. São essas comuni-
dades que promovem inte-
rações mais significativas e 
fortalecem a relação cliente-
-marca, gerando fidelidade e 
aumentando a retenção.
Inteligência artificial: da 
tendência à prática

A Inteligência Artificial foi 
outro tema central da NRF 
- creio que o mais forte do 
evento com larga escala. E o 
mais valoroso para as marcas 
foi o reforço da posição de IA 
como uma ferramenta essen-
cial no varejo. Apesar de não 
ser mais uma novidade, ela 
está sendo aplicada de forma 
mais consciente e eficiente, 
diferente do ano passado, 
quando ainda estava no cam-
po de ideias e possibilidades. 
Só que mesmo assim, ainda 
há muito o que ser explora-
do. Um dado foi divulgado 
durante as palestras: cerca de 
60% das iniciativas de IA não 
chegam a ser implementa-
das, devido a desafios como 
falta de dados integrados e 
problemas na execução.

Mas nem tudo são notícias 
ruins. Entre os casos de suces-
so, a IA tem sido usada para:
u Eficiência operacional: 
otimização de estoque, pre-
cificação dinâmica e redis-
tribuição de produtos;
u Enriquecimento de ca-
tálogos: geração automática 
de descrições e conteúdo;
u Atendimento ao cliente: 
chatbots conectados à IA 
que oferecem soluções rápi-
das e personalizadas.
Experiências em loja: o fu-
turo do espaço físico

As lojas físicas continu-
am a evoluir, principalmen-
te no quesito de experiên-
cias, e a NRF trouxe insights 
sobre como elas podem se 
tornar verdadeiros hubs de 
experiência, engajamento e 
storytelling. A integração de 
tecnologias, como realidade 
aumentada, foi amplamen-
te discutida, com exemplos 
que demonstram como essa 
ferramenta pode melhorar 
a experiência do cliente e 
fortalecer a relação com o 
varejo. As flagships, que são 

as famosas lojas conceito, 
estão incorporando alguns 
elementos como:
u Foodservice e experi-
mentação: espaços intera-
tivos que criam memórias 
positivas para os clientes, 
como na loja na Louis Vuit-
ton com o seu café;
u Tecnologias imersivas: 
Realidade aumentada e vir-
tual para explorar produtos e 
serviços de forma inovadora;
u Conexões humanas: am-
bientes projetados para pro-
mover interações autênticas 
entre consumidores e mar-
cas, como na American Girl.
O cenário econômico: de-
safios e oportunidades

O contexto econômico 
global também foi um pon-
to relevante durante a NRF. 
Nos Estados Unidos, as pre-
ocupações com a inflação e 
as implicações do novo ce-
nário governamental gera-
ram discussões sobre como 
o varejo pode se adaptar a 
esse momento desafiador.

A expectativa de taxar 
produtos importados, por 
exemplo, pode pressionar a 
economia interna, exigindo 
que as empresas invistam 
em eficiência e inovação 
para manter a competitivi-
dade. Além disso, o evento 
reforçou a necessidade de 
fazer a lição de casa: me-
lhorar processos internos 
para enfrentar os desafios 
econômicos e garantir a sus-
tentabilidade do negócio.

Embora o evento tenha 
trazido poucas inovações 
significativas em relação ao 
ano anterior, o evento rei-
terou a importância de co-
locar em prática as tendên-
cias que já estão moldando 
o mercado. A integração de 
dados, o uso estratégico da 
IA e a criação de experiên-
cias significativas continu-
arão sendo pilares funda-
mentais para o varejo que 
deseja se destacar.

Para mim, fica claro que 
as marcas precisam olhar 
para fornecedores estratégi-
cos e omnicanal (inclusive, 
teve uma palestra sobre isso 
durante o evento). Compre-
ender que os fornecedores 
precisam ser parceiros estra-
tégicos e oferecer um ecossis-
tema de unified commerce é 
a grande sacada para o ano.

O desafio agora é transfor-
mar essas ideias em ações con-
cretas que impulsionem efici-
ência, crescimento e, acima de 
tudo, experiências fora da curva 
para os consumidores.

Alessandro Gil, 
VP da Wake

Lançado pelo Banco Cen-
tral em 2020, o Pix rapi-
damente se tornou um 
dos meios de pagamento 
mais utilizados no Bra-
sil, devido à sua rapidez 
e acessibilidade. Entre-
tanto, sua popularização 
também levou ao au-
mento de fraudes, como 
sequestros-relâmpago, 
estelionatos e clonagem 
de aplicativos bancários.

 O projeto busca al-
terar o Código de Defe-
sa do Consumidor para 
ampliar a proteção aos 
consumidores em casos 
de fraudes patrimoniais 
envolvendo o principal 
sistema de pagamentos 
instantâneos no Brasil.

Entre as principais 
medidas previstas no PL, 

Senado debate novas medidas 
para aumentar a segurança do Pix 
e combater golpes

ARTIGO

u Ana Paula Wolpp
destacam-se:
u A identificação de 
instituições financeiras 
e beneficiários em casos 
de fraude.
u A realização de 
bloqueios extrajudiciais 
para impedir 
movimentações indevidas.
u Senha de emergência 
para sequestro-relâmpago.
u A aplicação de 
penalidades, como 
o encerramento de 
contas bancárias 
usadas em fraudes e 
a proibição de novas 
aberturas por período 
mínimo de um ano.

Uma proposta que 
representa um passo im-
portante para reforçar a 
segurança do sistema Pix 
e ampliar a confiança dos 
consumidores. 

Contudo, se aprovado 
terá a efetividade neces-

sária? Pois o sucesso das 
medidas de recuperação 
de valores depende de fa-
tores externos à atuação 
do banco, como a velo-
cidade em que os frau-
dadores movimentam os 
recursos. Muitos desses 
valores são depositados 
em contas de “laranjas” 
ou sacados rapidamen-
te, tornando a devolução 
praticamente inviável. 

Porém, o momento 
ainda é de discussões e 
ajustes, mas é fundamen-
tal garantir uma resposta 
rápida e eficaz para as ví-
timas de golpes pratica-
dos via Pix. 

Ana Paula Wolpp, 
advogada, Pós-

graduanda em Direito 
Previdenciário e Vice-

presidente da OAB-
Subseção de 
Itaberaí- GO

Você já se perguntou por que 
algumas pessoas pros-
peram em suas carreiras 
enquanto outras perma-
necem estagnadas? A 
resposta pode estar no 
mindset. Esse conceito, 
estudado por Carol Dwe-
ck, diferencia duas men-
talidades: o mindset fixo e 
o mindset de crescimento.

Pessoas com mindset 
fixo acreditam que suas 
habilidades são imutáveis. 
Encaram desafios como 
ameaças e evitam riscos por 
medo de falhar. Já aqueles 
com mindset de cresci-
mento veem as dificulda-
des como oportunidades 
de aprendizado e acreditam 
que o esforço contínuo leva 
ao desenvolvimento.

No ambiente profissio-
nal, essa diferença pode ser 
determinante. Profissionais 
com mindset de crescimen-
to destacam-se por sua resi-
liência, inovação e adapta-
bilidade. Eles estão sempre 
dispostos a aprender, enxer-
gam feedbacks como ferra-
mentas para aprimoramen-
to e não se intimidam diante 
de obstáculos. Essa postura 
faz com que avancem mais 
rapidamente na carreira, 
pois se tornam referência 

Mindset Profissional: 
Como a Mentalidade Certa 
Impulsiona Seu Crescimento

ARTIGO

u Leonan Siqueira em suas áreas.
Além disso, indivíduos 

com mindset de crescimen-
to possuem maior tolerân-
cia ao erro e entendem que 
cada fracasso é uma opor-
tunidade de evolução. Eles 
desenvolvem habilidades 
como pensamento crítico, 
inteligência emocional e ca-
pacidade de resolver proble-
mas de forma criativa. Esse 
perfil é essencial para um 
mercado de trabalho dinâ-
mico e competitivo, onde a 
inovação e a flexibilidade são 
altamente valorizadas.

Imagine dois profissio-
nais enfrentando o mesmo 
desafio: um projeto com 
prazo apertado e alta com-
plexidade. O primeiro, com 
mindset fixo, pode sentir-se 
sobrecarregado, duvidar de 
suas capacidades e buscar 
desculpas para justificar 
um possível fracasso. Já o 
segundo, com mindset de 
crescimento, enxerga o de-
safio como uma chance de 
aprimorar suas habilidades, 
busca novas estratégias e 
se dispõe a aprender com 
os colegas para encontrar a 
melhor solução. No longo 
prazo, qual desses profis-
sionais terá mais chances de 
crescer e se destacar?

Para desenvolver um 
mindset de crescimento, é 

essencial cultivar hábitos 
que estimulem a evolução 
contínua. Isso inclui buscar 
novos conhecimentos, acei-
tar desafios, aprender com 
os erros e adotar uma postu-
ra de curiosidade e flexibili-
dade. Pequenas mudanças 
na forma de pensar podem 
gerar grandes impactos na 
trajetória profissional.

O sucesso não depende 
apenas de talento ou sorte, 
mas da forma como enca-
ramos nossas próprias ca-
pacidades e possibilidades 
de evolução. Ao adotar um 
mindset de crescimento, 
você se coloca em um cami-
nho de constante aperfeiço-
amento e maiores oportuni-
dades na carreira.

A pergunta que fica é: 
você está disposto a transfor-
mar sua mentalidade? Suges-
tão de leitura, o livro Mindset: 
A Nova Psicologia do Suces-
so, autora Carol Dweck.

Leonan T R Siqueira 
é Administrador; Pós 
Graduado em Gestão 

de Pessoas e Gestão 
da Tecnologia da 

Informação; Mestrando 
em Administração; 

Coach mentor de 
carreiras; Gestor 

Executivo na prefeitura 
municipal de
 Itaberaí-GO



EDUCAÇÃO – COM CAPACIDADE PARA 800 ALUNOS, ESCOLA TEM SALAS DE AULA CLIMATIZADAS E ESTRUTURA MODERNA

Escola Municipalizada São Dimas José Pedro 
Soares é a primeira obra inaugurada no ano

fevereiro de 2025Ano XIII - Nº 365 3Itaberaí

 

Prefeitura de Itaberaí inaugura Centro

MAURÍCIO MATIAS
62/9.9653.8340

CORREIO
Social

ano XII
edição 362

dezembro de 2024
venda avulsa R$ 1,50

POPULAR
Jornal CORREIO

correio digital

POPULAR
Jornal CORREIO

REDACAO\

\

PARTICIPE DAS SESSÕES ORDINÁRIAS, TODA PRIMEIRA SEMANA
DE CADA MÊS, PRESENCIALMENTE OU PELA RÁDIO SILVESTRE FM 91,1

E AO VIVO NAS REDES SOCIAIS DA CÂMARA

banner site 1000 x 100 pixels

LEIA EM:
JORNALCORREIOPOPULAR.COM.BR

POPULAR
Jornal CORREIO

POPULAR
Jornal CORREIO

LEIA EM:
JORNALCORREIOPOPULAR.COM.BR

POPULAR
Jornal CORREIO

POPULAR
Jornal CORREIO

POPULAR
Jornal CORREIO

JORNALCORREIOPOPULAR.COM.BR
30 DE NOVEMBRO DE 2024 2

POPULAR
Jornal CORREIO

CÂMARA MUNICIPAL

ITABERAÍ

CÂMARA MUNICIPAL

ITABERAÍ

fonte superior Corbel
fonte inferior The Bold Font 

MAURÍCIO MATIAS

A Prefeitura de Ita-
beraí realizou a 
primeira inau-
guração de 2025, 

com a entrega da obra de 
reconstrução e revitaliza-
ção da Escola Municipali-
zada São Dimas Jose Pedro 
Soares, cumprindo o cro-
nograma da prefeita Rita 
de Cássia (UB), de entregar 
uma obra por mês durante 
o mandato, sendo esta a 
entrega do mês de janeiro, 
e veio como um marco na 
educação no município.

O evento de inaugura-
ção aconteceu no dia 31 
de janeiro e contou com 
a presença de expressivo 
número de autoridades 
políticas, religiosas, civis, 
militares, familiares do ho-
menageado e a população 
em geral.

A prefeita Rita de Cás-
sia em sua fala relembrou 
a construção primitiva fei-
ta ainda com placas de ci-
mento, que era um dos re-
cursos utilizados naquela 
época a cerca de 40 anos, 
quando seu pai, o saudo-
so Carlos Dias Mendonça, 
o Tico, era prefeito da ci-
dade. Com o decorrer do 
tempo a edificação ficou 
obsoleta e a administração 
municipal viu a necessida-
de da reconstrução de um 
novo prédio, de forma que 
viesse atender as necessi-
dades escolar e, estudos e 
projetos foram desenvolvi-
dos pelas equipes de enge-
nharia e educação em bus-
ca de uma coisa moderna, 
prática e de rápida execu-
ção, chegando a conclusão 
de que as salas modulares 
era a melhor. 

Ao oferecer educação 
infantil e ensino funda-
mental, as escolas muni-
cipais proporcionam às 
crianças as ferramentas 
necessárias para construir 
um futuro promissor. Atra-
vés de um currículo diver-
sificado e de atividades 
pedagógicas inovadoras, 
estimulam o desenvolvi-
mento cognitivo, social 
e emocional dos alunos, 
preparando-os para os de-

safios da vida adulta.
Além disso, as escolas 

municipais atuam como 
espaços de socialização, 
onde as crianças apren-
dem a conviver em grupo, 
a respeitar as diferenças e 
a desenvolver habilidades 
de comunicação e colabo-
ração. Ao oferecer um am-
biente seguro e acolhedor, 
contribuem para a forma-
ção de cidadãos conscien-
tes e engajados.

A reinauguração contou 
com diversas autoridades 
presentes como o Vice-pre-
feito Adilson Cardoso, vere-
adores e ex-vereadores, a Sra 
Eleni Soares, mãe da Prefei-
ta e filha do homenageado 
José Pedro Soares, que está 
sempre ao lado de sua filha 
em todos os momentos, se-
cretários municipais e um 
grande número de cidadãos 
itaberinos marcaram pre-
sença na solenidade.

Com uma área total de 
1.890,10m² foi utilizada 
para a construção de 28 
dependências sendo 12 
salas de aulas todas cli-
matizadas, banheiros, 
quadra esportiva, sala 
de reuniões, recepção e 
parque infantil. A escola 
que abrigava 600 alunos 
aumentou a capacidade 
para 800 matriculados e as 
vagas foram preenchidas 
antes mesmo da inaugu-

ração da unidade escolar.
Do investimento apro-

ximado de cinco milhões, 
um milhão foi repassado 
pela Câmara Municipal 
oriundos do duodécimo 
que foi devolvido ao muni-
cípio e destinado a escola 
São Dimas para a sua re-
construção e revitalização, 
fruto do esforço de econo-
mia dos vereadores guia-
dos pelo Presidente João 
Pereira filho, o pereirinha.



GRAVIDEZ - MINISTÉRIO DA SAÚDE RECOMENDA USO DE CÁLCIO POR GESTANTES PARA PREVENIR ECLÂMPSIA

Novo protocolo visa reduzir morbimortalidade materna e infantil
O Ministério da Saúde re-

comenda que todas as gestan-
tes do país façam suplementa-
ção de cálcio para prevenir a 
pré-eclâmpsia e a eclâmpsia, 
problemas causados pela hi-
pertensão que são a maior cau-
sa de nascimentos prematuros 
e de morte materna e fetal. A 
nova estratégia será adotada 
no pré-natal do Sistema Único 

de Saúde (SUS).
O novo protocolo busca 

reduzir a morbimortalidade 
materna e infantil, especial-
mente entre a população ne-
gra e indígena. Em 2023, quase 
70% das mortes causadas por 
hipertensão foram entre mu-
lheres pretas e pardas. O cálcio 
ajuda a regular o metabolismo, 
mantendo a pressão arterial 

em níveis normais.
As gestantes devem tomar 

dois comprimidos de carbo-
nato de cálcio 1.250 mg por 
dia a partir da 12ª semana de 
gestação até o parto. Essa dose 
garante a ingestão de 1.000 mg 
de cálcio elementar por dia, o 
que é a quantidade mínima 
necessária para reduzir o risco 
de complicações.

O medicamento já faz 
parte da farmácia básica 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS) e é oferecido pelas uni-
dades de saúde, mas caberá 
aos municípios, ao Distrito 
Federal e aos estados adquirir 
os comprimidos na quanti-
dade necessária para atender 
a todas as gestantes.

Desde 2011, a Organiza-

ção Mundial da Saúde reco-
menda a suplementação de 
cálcio para gestantes com 
baixo consumo do micronu-
triente e mulheres com alto 
risco para pré-eclâmpsia. 
A orientação já era seguida 
pelo Ministério da Saúde, 
mas a prescrição era feita 
apenas para gestantes com 
risco detectado.

De acordo com a nota téc-
nica do ministério, a mudança 
para a prescrição universal se 
baseia em pesquisas oficiais 
que mostram que tanto as 
adolescentes quanto as mu-
lheres adultas no Brasil con-
somem menos da metade da 
quantidade recomendada de 
cálcio por dia.

Com informações da ABr
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Que sua vida seja repleta de amor, fé, esperança e muitas 
realizações! Deus te abençoe grandemente, hoje e sempre!

Levi Oliveira Matias 03/02. Hoje é dia de 
bênçãos e celebração! Nos alegramos em 
Deus pela sua vida e pelo privilégio que é 
fazermos parte dela. Você é uma bênção 
de Deus para todos que estão à sua volta. 
Seja sempre feliz! Esperamos que o seu dia 
especial seja repleto das ricas bênçãos do 
nosso Deus. Parabéns e que Jesus realize os 
sonhos do seu coração!

Victor Moura Soares 
Ferreira 25/02. 
Parabéns! Neste dia 
abençoado, que sua vida 
esteja transbordando 
do amor e das bênçãos 
do Deus Altíssimo. A 
cada ano, dia, e instante 
da sua vida. Confie no 
Senhor de todo coração, 
Ele cumprirá todo o 
Seu propósito cuidando 
sempre de você. Feliz 
Aniversário e seja 
sempre feliz

Cleuzilene Aparecida 
Batista Passos 21/02. 
Feliz Aniversário não 
precisa ser o seu 
aniversário para que 
todos os olhares se 
voltem para você, pois 
você é uma pessoa que 
transborda alegria! Mas 
já que hoje é o seu dia: 
aproveite cada voto de 
carinho, felicidade, saúde 
e amor. Parabéns!

Leonan Tomé 
Rodrigues Siqueira 
21/02. Que alegria! 
Mais um ano de vida 
na presença de Deus! 
Vamos celebrar com 
alegria e gratidão o 
tesouro que é viver. 
Te desejamos todas 
as sortes de bênçãos 
da terra e do céu! Que 
Deus te abençoe e te 
encha de felicidades 
por toda sua vida. 
Muitos Parabéns e todo 
sucesso que merece!

Ana Terra Silva de Faria

Sebastião Cardoso dos 
Santos

Silvia Destefano 
Barbosa de Melo

Selma Destefano 
Barbosa Pereira 

Simone Teixeira 
da Silva Lagares

Thayssa Rodrigues Faria Uli Alana 
Paiva Oliveira Lagares

Wagner Ribeiro da Silva

Juvenal Raimundo de 
Lima

Larissa Matias Arruda Maria Meire 
Lopes Silva Roca

Núbia Cristina dos Santos 
Rodrigues de Oliveira

Keticilene Maria da SilvaÍsis Colman João Lúcio 
da Costa Sobrinho Dr

João Pedro 
de Sá Carvalho

Iteron Ribeiro dos Santos

Gleicielle Rodrigues 
da Silva

Carlos Henrique 
da Silva (Abobora)

Clayte José da Silva Filho Evani Mateus 
Guedes dos Santos 

Berenice Maria 
Paiva Lagares

01/02 Amado José Rodrigues 
01/02 Edward Luiz Cardoso dos Santos 
01/02 Jaqueline de Souza Paulino Silva
01/02 Maquyllene Araújo Costa
02/02 Ângela Maria Barros Raposo
02/02 Edmar Rodrigues de Bessa
02-02 Emili Cristiane 
do Nascimento Silva
02/02 Gislaine de Brito da Silva 
02/02 Vinicius Diniz Rodrigues Oliveira
03/02 João Paulo Oliveira Mendanha
04/02 João Batista Ferreira Mendes

04/02 Manoel dos Reis L de Oliveira
05/02 Flávia Guimarães Basso
05/02 Lucelene Moreira de Jesus
05/02 Valentina Orio Caetano
06/02 Guilherme Antônio de Carvalho
07/02 Adnei Dias da Silva
07/02 Janaina Carlos dos Santos
07/02 Jandira Rigonato da Silva
07/02 Rodolfo Fernandes Porfírio
08/02 Bruno Calil Fonseca
08/02 Elizabete Faria Ferreira Soares
08/02 Jordana Araújo Borges
08/02 Martoni Benedito da Silva Filho
08/02 Maxwell Rodrigues dos Santos
09/02 Marcelo Nascimento Custódio
10/02 Jean Carlo dos Santos
10/02 Juliana Orio Caetano

10/02 Paulo Felipe Silvério Razia 
10/02 Pedro da Silva (Pedro Cigano)
11/02 Matheus Felipe Silva Resende
12/02 Moretson da Silva Borges 
12/02 Sílvia Tavares Wolpp 
13/02 Marlo Jansem Passos de Borba
13/02 Dr.Reginaldo Caldas Araújo
14/02 Maristela de Faria Leite Santos
14/02 Pedro Santiago Pereira de Sousa
15/02 Brunessa Karina 
Dias Ruas Barros
15/02 Jandira Raiza Razia
15/02 Jose Luis de Oliveira
16/02 Maria Salomé de Castilho
17/02 Laura Oliveira Mendanha
18/02 Arthur Gomes Alves 
18/02 Cristiano da Costa Matos

18/02 Matildes Lucia de Carvalho
19/02 Carlos Roberto da Silva
19/02 Sofia Amaral Perillo e Souza
21/02 Norton Rodrigues Lellis
21/02 Pedro Antônio Guimarães Leite
22/02 Dinalva Maria do Couto Lima
23/02 Jair Bento Marques
23/02 Jaqueline Chagas de Oliveira
23/02 Rosângela Silva
24/02 Arismar José Lopes
25/02 Leomar de Borba Dra.
26/02 Ester Lopes da Silva
26/02 Esvaldo Lacerda Silva Neto
28/02 Jales Soares de Freitas
28/02 José Cândido Pinheiro Magalhães
28/02 Kaique Rosa de Moraes
28/02 Leandro Ferreira de Oliveira



Em Sessão solene a Câma-
ra Municipal de Itaberaí pres-
tou dupla e justa homenagem 
à Sra. Gleicielle Rodrigues da 
Silva Barros, esposa do vere-
ador Marcelinho da Paz. Por 
propositura da vereadora Ce-
linha foi concedido o “Título 
de Cidadã Itaberina” e pelo 
vereador Mário Wolpp a ho-
menageada foi agraciada com 
a “Medalha Salvador Pedroso 
de Campos” (a maior honraria 
que o município oferece).

Gleicielle nascida em 16 de 

fevereiro de 1988 na Cidade de 
Goiás, filha de Hélio Rodrigues 
da Silva e Aparecida Donizete 
Peres da Silva. Ainda com pouca 
idade veio para Itaberaí, estudou 
nas escolas Genoveva Cabral, 
Benedito Pinheiro de Abreu e 
Honestino Monteiro Guima-
rães; onde concluiu o ensino 
médio. Casou-se em 2005 com 
16 anos de idade e se tornou 
mãe da Geovanna aos 22.

O sonho de sempre era 
ser enfermeira e persistiu no 
sonho, enfrentou todas as difi-

culdades possíveis e em alguns 
momentos pensou em desistir, 
mas prosseguiu. Se formou em 
Técnico de Enfermagem, tra-
balhou no Hospital Municipal 
com dedicação, mas o desejo 
era cursar o ensino superior 
e graduar em enfermagem e 
em 2017 conseguiu bolsa na 
FacMais em Inhumas e em 
2022 realizou o sonho com a 
colação de Grau.
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Uma Nova Realidade para a Zona Rural de Itaberaí
ZONA RURAL – CONSTRUÇÃO DE PONTES E DRENAGEM RODOVIÁRIA DE CONCRETO É COMPROMISSO EM ITABERAÍ

DA REDAÇÃO 

A construção da 
nova drenagem 
rodoviária com 
manilhas tubu-

lares de concreto  “Alcides 
Ferreira de Paula” represen-
ta um marco para a zona 
rural de Itaberaí. Essa obra 
de infraestrutura, além de 
ser um investimento sig-
nificativo, demonstra o 
compromisso da gestão 
em valorizar o homem e a 
mulher do campo.

Com essa melhoria, 
a prefeitura garante um 
acesso mais seguro e fa-
cilitado às propriedades 
rurais, otimizando o es-
coamento da produção 
agrícola e fortalecendo a 
economia local. A nova 
passagem, com suas 
nove linhas de manilhas, 
cinco na base e quatro 
em cima, totalizando 54 
manilhas, possui a ca-
pacidade de drenagem 
equivalente a uma pon-
te, proporcionando segu-
rança e durabilidade.

Ao investir em infra-
estrutura de qualidade, 
proporciona melhores 
condições de vida para os 
agricultores e suas famí-
lias, além de impulsionar 
o desenvolvimento eco-

nômico do município. 
Essa obra é um exemplo 
concreto de como a gestão 
pública pode transformar 
a realidade das comunida-
des rurais.

A construção des-
sa passagem rodoviária 
foi um desafio complexo 
que exigiu planejamento 
e execução cuidadosos. 
A participação da comu-

nidade local foi funda-
mental para o sucesso do 
projeto, demonstrando a 
importância da união de 
esforços para alcançar re-
sultados positivos.

A inauguração já tem 
data e hora marcadas, será 
no dia 22 de fevereiro, às 
10h da manhã na pro-
priedade do Ailton, filho 
do Sr. Alcides, 3km após o 

Povoado de São Benedi-
to na entrada a esquerda 
do bambuzal. Toda a po-
pulação está convidada a 
participar da inauguração 
dessa importante obra. 

HONRARIA

Câmara Municipal 
presta homenagem 
a Gleicielle Rodrigues
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A maior floresta tropical do 
planeta, destacamos a 
nossa Amazônia, com 7,4 
milhões de quilômetros 
quadrados. A Amazônia 
está distribuída entre nove 
países da américa do Sul, 
mais 60% de sua área está 
em território brasileiro. 

É conhecida como o pul-
mão do mundo, original na 
sua integralidade, ou seja, 
como a quinhentos anos 
atrás. Ainda dá-se ao luxo de 
guardar o maior rio subterrâ-
neo do planeta, descoberto 
até o momento. Desejada por 
todos, amada por poucos, a 
Amazônia brasileira é a prin-
cesa que o mundo inteiro 
namora, mas, sem ter amor 
por ela: só pensam nos dotes 
riquíssimos que ela trará em 
sua bagagem.

 Sabe se que para despo-
sá-la, é necessário ser dotado 
de algo a mais do que bele-

Amazônia brasileira, 
namoradinha do mundo

ARTIGO

u Coelho de Andrade

za. Esta princesa chamada 
Amazônia é possuidora de 
um incalculável tesouro ador-
mecido sob seus pés, jazidas 
de ouro, cobre, zinco, fosfato, 
ferro, manganês, alumínio, 
cobalto, grafeno, diamantes, 
titânio, prata, platina e outros. 
Além de petróleo, madeira e 
muito mais. 

Seu povo indígena com 
centenas de etnias espalha-
das por toda Amazônia bra-
sileira, que são os guardiões 
de seus tesouros e da Pátria 
Brasil. Olhos grandes e ambi-
ciosos em nossas águas, plan-
tas farmacológicas ainda não 
exploradas.  A biodiversidade 
amazônica é incomensurá-
vel: vários animais que ainda 
possam ser desconhecidos. A 
Amazônia, possuidora de um 
dos maiores rios do planeta 
terra, em extensão e o único rio 
subterrâneo do mundo já des-
coberto, o RIO HAMZA, loca-
lizado na Amazônia brasileira, 
nasce no Peru, nas cordilheiras 
andinas, mesma região que 
nasce o rio Amazonas e segui 

a mesma linha de seu coirmão. 
O nome do aquífero foi 

dado em homenagem ao chefe 
da expedição que fazia pesqui-
sa em poços desativados da Pe-
trobras. O Pesquisador, Valiya 
Hamza. São 241 poços desa-
tivados, isso em 1.970 e 1.980 
quando deu se esta descoberta.

O Rio Amazonas é uma das 
principais belezas naturais da 
região. Mas abaixo dele, corre 
o rio Hamza, tem 6.000 km de 
extensão e uma profundida-
de de 4.000 metros. A vazão 
do rio subterrâneo é maior do 
que a do rio São Francisco. A 
vasão do Hamza é de apoxima-
da 3,1 mil metros cúbicos por 
segundo, enquanto a do São 
Francisco é de 2,7 mil metros 
cúbicos por segundo. Ele pode 
ser explorado, porém isso não 
é economicamente viável. En-
tretranto, aí esta um dos moti-
vos pelos quais os gananciosos 
olhares do planeta estão vol-
tados para a nossa Amazônia.   

Oldemário Coelho de 
Andrade, ESCRITOR 

E COLUNISTA

SORTEIO

27.06
DE 2025

Concorra a uma Biz 125 2025 0km

(62) 3375-1340 @silvestrefm91.1

PARA O MELHOR OUVINTE!
A MELHOR PROMOÇÃO!

ESSE ANO MELHOR AINDA!

INSTALE O APLICATIVO DA SILVESTRE FM, DESCUBRA AS
PRÓXIMAS BLITZ, PEGUE SEUS CUPONS E BOA SORTE!

BAIXE AGORA

A propaganda sempre foi 
uma ferramenta indis-
pensável para o sucesso 
de qualquer empresa. 
Seja qual for o porte ou 
segmento, investir em 
comunicação estratégi-
ca é crucial para cons-
truir uma marca forte, 
engajar o público-alvo 
e, consequentemente, 
impulsionar as vendas.

A propaganda, muito 
além de simplesmente 
divulgar produtos ou ser-
viços, desempenha um 
papel fundamental na 
construção da identidade 
e reputação de uma mar-
ca. Através de mensagens 
criativas e impactantes, 
ela transmite os valores, 
a missão e o diferencial 
da empresa, criando uma 
conexão emocional com 
os consumidores. Essa co-
nexão é essencial para ge-
rar identificação, lealdade 
e preferência pela marca, 
influenciando diretamen-
te a decisão de compra.

No entanto, a propa-
ganda não se limita apenas 
à construção da marca. Ela 
também é uma poderosa 
ferramenta de comunica-
ção para o lançamento de 
novos produtos ou servi-
ços, a promoção de ofertas 
e a divulgação de eventos. 
Ao apresentar as novida-
des ao mercado de forma 

A propaganda como motor 
de crescimento empresarial

ARTIGO

u Joberson Silvestre 

clara e persuasiva, a pro-
paganda gera curiosidade, 
expectativa e desejo nos 
consumidores, incentivan-
do-os a experimentar e se 
tornarem clientes fiéis.

Além disso, a propa-
ganda é essencial para for-
talecer o relacionamento 
com os clientes existen-
tes. Ao manter a marca 
presente na mente dos 
consumidores, através de 
anúncios, newsletters, re-
des sociais e outras mí-
dias, a empresa reforça o 
seu compromisso com a 
qualidade, a inovação e 
a excelência no atendi-
mento. Essa comunica-
ção constante e relevante 
contribui para fidelizar os 
clientes, que se sentem 
valorizados e parte da co-
munidade da marca.

Com o avanço da tec-
nologia, a propaganda 
se tornou ainda mais di-
versificada e acessível. 
Atualmente, as empre-
sas podem utilizar uma 
variedade de canais 
para se comunicar com 
o público-alvo, como a 
televisão, o rádio, a in-
ternet, as redes sociais. 
Cada canal possui suas 
próprias características 
e vantagens, e a escolha 
dos canais mais adequa-
dos dependerá do perfil 
do público-alvo, do orça-
mento disponível e dos 
objetivos da campanha.

O rádio, com sua ca-
pacidade de alcançar 

vastas audiências, é um 
meio poderoso para im-
pulsionar empresas. Atra-
vés de anúncios criativos 
e mensagens direciona-
das, as empresas podem 
aumentar sua visibilida-
de, fortalecer sua marca 
e atrair novos clientes. 
Além disso, o rádio ofe-
rece um excelente cus-
to-benefício, permitindo 
que empresas de todos 
os tamanhos divulguem 
seus produtos e serviços 
de forma eficaz, impul-
sionando o crescimento 
e o sucesso nos negócios.

Em suma, a propagan-
da é uma ferramenta po-
derosa para o crescimento 
das empresas, impulsio-
nando o reconhecimento 
da marca, a aquisição de 
clientes e o aumento das 
vendas. Ao investir em 
propaganda de qualida-
de, as empresas podem 
alcançar resultados signi-
ficativos e construir uma 
marca forte e duradoura. 
No entanto, é importante 
ressaltar que a propagan-
da deve ser planejada e 
executada de forma estra-
tégica, com base em dados 
e informações relevantes 
sobre o público-alvo, o 
mercado e a concorrência.

Joberson Silvestre 
é administrador 

de empresas, 
radialista,diretor 

executivo da Rádio 
Silvestre FM e do Jornal 

Correio Popular

Pais superprotetores são 
aqueles que, movidos 
por um amor extremo, 
acreditam que estão 
fazendo o melhor para 
seus filhos e não conse-
guem enxergar o quão 
prejudicial pode ser 
essa atitude para desen-
volvimento da autono-
mia e independência de 
suas crianças. Por mais 
que estejam bem-in-
tencionados, é preciso 
ver e entender que a su-
perproteção transmite 
uma sensação de inuti-
lidade para os filhos. 

Uma vez que, o excesso 
de cuidados dá as crian-
ças a ideia de que tudo se 
resolve por si, pois os pais 
fazem tudo por elas. Não é 
preciso agir ou refletir para 
solucionar nenhum con-
flito que apareça, já que os 
pais estão sempre presen-
tes para solucionar toda e 
qualquer possibilidade de 
frustação que o filho pos-
sa ter. Algo que é bastante 
nocivo, já que são esses 
conflitos que fortalecem 
e moldam o crescimento 
pessoal que todo o ser hu-
mano precisa ter.

Pais superprotetores e seu impacto 
negativo no desenvolvimento dos filhos

ARTIGO

u Léa Azevedo 

 A superproteção se 
manifesta de diversas for-
mas e possui caracterís-
ticas que refletem a de-
masiada proteção, desde 
evitar que os filhos enfren-
tem desafios e desaponta-
mentos, impedir que os fi-
lhos tomem suas próprias 
decisões e controlar todos 
os aspectos de suas vidas. 
Por mais que o desejo dos 
pais seja resguardar os fi-
lhos dos erros e do sofri-
mento, a superproteção 
pode causar excesso de 
dependência, incapaci-
dade de resolução de pro-
blemas, baixa autoestima, 
transtorno de ansiedade 
por não saber lidar com as 
frustrações, problemas de 
relacionamentos sociais e 
falta de responsabilidade. 

Proteger e cuidar dos 
filhos é um dever de to-
dos os pais, porém nun-
ca esquecer que o papel 
fundamental dos pais é 
dar diretrizes e apoiar o 
caminhar nessa vida e 
não caminhar por eles.  
Para evitar a superpro-
teção construa uma re-
lação de confiança nos 
seus filhos e na capacida-
de que eles possuem em 
superar as adversidades.  
Incentive a autonomia, a 
tomada de decisões, es-

tabeleça limites claros, 
saiba dizer não e respeite 
sua individualidade. 

Lembre-se que é im-
possível criar filhos que 
sejam imunes aos erros, 
aos fracassos e as frusta-
ções, por mais que doa é 
importante os pais admi-
tirem que, como figuras 
de autoridade na vida de 
um filho, também estão 
sujeitos errar. É de fun-
damental importância 
encontrar o equilíbrio 
entre proteger os filhos 
e não impedir que eles 
sejam independentes e 
autodeterminantes. 

 Não há dúvidas que 
os pais desempenham 
um papel primordial na 
formação da identidade 
de seus filhos, na forma 
que relacionam entre si, 
na capacidade de reso-
lução de conflitos e na 
forma que expressam 
afeto. Por isso é neces-
sário lembrar e buscar a 
bravura para ser bons pais 
que estimulam seus filhos 
a vencer seus temores e 
viver com serenidade.

Léa Azevedo Silvestre 
é jornalista pela 

UNIALFA, pós-graduada 
em História Cultural-

Identidade e Memória 
pela UFG e fotógrafa
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Acompanhe os requerimentos resultantes das deliberações e votações nas sessões ordinárias da Câmara 
Municipal de Itaberaí neste mês, os seguintes requerimentos foram aprovados no Plenário Vereador Adão Avelino

Req. 01/2025: Solicita uma 
professora de zumba na qua-
dra no setor São Dimas. Vere-
ador Marcelinho da Paz

Req. 03/2025: solicita a con-
tratação ou direcionamento de 
garis para o Setor Recanto dos 
Bosques. Vereadora Nely Gomes

Req. 04/2025: solicita a 
compra de ração para animais, 
cães e gatos, que vivem nas 
ruas, animais comunitários e 
adotados, conforme já solici-
tado anteriormente em reque-
rimento número 167 do ano de 
2023. Vereadora Nely Gomes

Req. 05/2025: Solicita uma 
caçamba de lixo na porta do 
recanto espaço educacional. 
Vereador Marcelinho da Paz

Req. 06/2025: solicita uma 
estrutura adequada para os 
feirantes do Fernanda Park, 
criação ou adaptação de um 
banheiro feminino, um banheiro 
masculino, uma sala de direto-
ria euma sala para o som da 
feira. Vereadora Nely Gomes

Req. 07/2025: Solicita a si-
nalização na parte de cima do 
Setor Alto da Boa Vista. Verea-
dor Marcelinho da Paz

Req. 09/2025: Solicita a imple-
mentação da iluminação do campo 
de futebol no Distrito de Santa Rita. 
Vereador Valquir Horácio

Req. 10/2025: Solicita a pro-
videnciar as escrituras de  todas 
as casas do Distrito de Santa 
Rita. Vereador Valquir Horácio

Req. 11/2025: Solicita a 
construção de um aterro com 
manilhas na ponte que liga o Dis-
trito de Santa Rita as demais re-
giões. Vereador Valquir Horácio

Req. 12/2025: Solicita pro-
videnciar as redes de proteção 
de poda da grama. Vereador 
Valquir Horácio

Req. 13/2025: Solicita à im-
plantação de quebra-molas na 
Rua Central Quadra 39 lote 03 
bairro Vila Comunitária. Verea-
dor Valquir Horácio

Req.13/2025: Solicita o as-
falto no Distrito de Gongomé 
que liga o centro de Atendimen-
to Socioeducativo ao adoles-
cente até no final do povoado. 
Vereador Valquir Horácio

Req. 16/2025: Solicita a 
manutenção de todas as ruas 
do município pavimentadas 
com paralelepípedos (bloque-
tes). Vereador Reis Araújo

Req. 17/2025: Solicita pro-
videnciar o asfaltamento do 
Distrito da Lobeira com toda 
infraestrutura completa desde 
a pavimentação com meio-fios 
e calçadas e na oportunidade 
providenciar a construção de 
uma quadra coberta um Posto 
de Saúde e uma academia ao 
ar livre. Vereador Reis Araújo

Req. 19/2025: Solicita que 
seja restaurado  o campo So-
ciety do Distrito de Gomgomé. 

Vereador Valquir Horácio
Req. 20/2025: Solicita dois 

quebra-molas na Avenida pe-
rimetral esquina com Rua 5 
e outro na esquina da Rua F. 
Vereador Valquir Horácio

Req. 21/2025: Solicita um  
quebra mola na Rua G. esquina 
com Rua B conjunto habita-
cional Vó de Olinda referencia 
de frente a garagem. Vereador 
Valquir Horácio

Req. 22/2025: Solicita que 
seja feito o asfalto na única rua 
que ficou sem asfaltar no Distri-
to de Santa Rita após a praça e 
saída pro Barreiro são apenas 
pouco mais de (200metros) . 
Vereador Valquir Horácio

Req. 23/2025: solicita as 
medidas necessárias para o 
cumprimento da Lei Estadual 
23.199/2025 que garante as-
sistência psicológica e atendi-
mento prioritário a gestantes de 
fetos com má-formação. Verea-
dora Nely Gomes

Req. 24/2025: solicita a re-
forma do posto de saúde Jose 
Nonato Viera no setor Fernanda 
Park. Vereador Leonardo Araújo

Req. 24/2025: solicita um 
estudo técnico pra ser  implan-
tado um quebra mola na Ave-
nida Leopoldo de Bulhões, em 
frente ao Comercial Brasília. 
Vereador Leonardo Araújo

Req. 28/2025: solicita a re-
forma da ponte localizada na 
região do Gongomé onde a mes-
ma da acesso a fazenda Santa 
Maria. Vereadora Thais Wolpp

Req. 29/2025: solicita que 
seja feito o recapeamento na 
Avenida 30 Vila Leonor 2. Ve-
reador Leonardo Araújo

Req. 30/2025: solicita um 
estudo técnico pra ser implan-
tado um quebra mola na Rua 
1 Alto da Boa Vista. Vereador 
Leonardo Araújo

Req. 31/2025: solicita um 
estudo de implantação de um 
quebra-molas na Rua Oscar 
Zica quadra A LT17 bairro Vila 
Isabel próximo a Rua do Ce-
mitério São Miguel. Vereador 
Leonardo Araújo

Req. 32/2025: solicita a 
implantação de uma rotatória 
no encontro da rua Leopoldo 
de Bulhões com a Avenida 
Perimetral  com a G0-156 em  
frente ao lava jato do Luciano. 
Vereador Leonardo Araújo

Req. 33/2025: solicita a 
podação, eoutras infraestrutu-
ras como calçada, meios-fios 
ao redor da mata que fica ao 
lado da Praça do Residencial 
Recanto das Rosas. Vereador 
Wagner Pit Bull

Req. 34/2025: solicita a 
compra de rádios transmis-
sores de comunicação de 
longa distância para os ope-
radores de máquinas. Verea-
dora Celinha

Req. 35/2025: Solicita que 
providencie uma caixa de água 
taça (30mil litros) para Distrito 
de Santa Rita.  Vereador Val-
quir Horácio

Req. 36/2025: Solicita o 
funcionamento da Academia da 
Saúde situado na Rua S2 - nº 
307 entre a UBS José Nonato 
Vieira e a Quadra Poliesportiva.
Vereadora Pastora Jozina

Req. 37/2025: Solicita uma 
lombada física ou outro método 
de redutor de velocidade para 
o setor Vila Goiânia na Rua 
Simbaíba, Qd. 26 - Lt. 25.Vere-
adora Pastora Jozina

Req. 38/2025: Solicita a 
aquisição de bicicletas elétricas 
para o uso dos agentes de saú-
de deste município. Vereadora 
Pastora Jozina

Req. 39/2025: Solicita a 
possibilidade de realizações 
de exames oftalmológicos gra-
tuitos para nossas crianças ma-
triculadas na rede de ensino, 
bem como a doação de óculos 
para aqueles que necessitam. 
Vereador Danilo Dorneles

Req. 41/2025: Solicita que 
seja contratado um servidor 
gari, para ajudar na limpeza 
do Povoado de São Benedito. 
Vereador Reis Araújo

Req. 42/2025: Solicita que 
seja realizado o serviço de tapa 
buracos no Povoado de São 
Benedito. Vereador Reis Araújo

Req. 43/2025: solicita o 
asfaltamento do Residencial 
ltavily II com toda infraestrutura 
completa desde a pavimenta-
ção com meios-fios, e calça-
das. Vereador Wagner Pit Bull

Req. 44/2025: solicita que 
seja instaladas câmeras de 
monitoramento em pontos es-
tratégicos do Povoado de São 
Benedito. Vereadora Celinha

Req. 45/2025: solicita que 
seja realizada a construção de 
meio fio em todas as ruas do 
Povoado de São Benedito, que 
se encontram sem o serviço 
realizado. Vereadora Celinha

Req. 46/2025: solicita que 
seja realizado o recapeamento 
asfáltico de algumas ruas do 
Povoado de São Benedito. Ve-
readora Celinha

Req. 47/2025: solicita a 
contratação de uma fonoaudi-
óloga para o município. Verea-
dora Thais Wolpp

Req. 48/2025: Solicita a 
pavimentação asfáltica e a via-
bilização de um ponto de ôni-
bus na Mercearia & Variedades 
com a utilização da cobertura/
área do mesmo para transporte 
escolar e/ou coletivo, situada 
na Avenida Antônio Pimenta, 
Quadra 15, Lote 17, no setor 
A.S. Coelho. Vereadora Pas-
tora Jozina

Req. 50/2025: Solicita uma 
análise técnica e solução sobre 

o bueiro na Rua 04, Qd. 07 - Lt. 
12 no setor Jardim Cabral II. 
Vereadora Pastora Jozina

Req. 51/2025: Solicita uma 
faixa  elevada ou outro método 
de redutor de velocidade na 
Avenida Ana Primo, próximo ao 
Supermercado Rio das Pedras 
na Fernanda Parque em frente 
a Igreja Vida em Cristo. Verea-
dora Pastora Jozina

Req. 52/2025: solicita que 
seja realizada a pavimentação 
asfáltica de duas ruas locali-
zadas abaixo da igreja cató-
lica de São Benedito e uma 
rua abaixo do antigo laticínio. 
Vereadora Celinha

Req. 53/2025: solicita que 
seja feita a restauração da 
ponte sobre o córrego Rico na 
região córrego Rico próximo a 
região da Lobeira e Monjolinho. 
Vereador Leonardo Araújo

Req. 54/2025: solicita que 
seja feita a restauração da pon-
te sobre o córrego Acuri com o 
corrego São Jose na divisa da 
região da Maringuela. Vereador 
Leonardo Araújo

Req. 55/2025: solicita que 
seja feita o recapeamento do 
setor  Beira Rio. Vereador Leo-
nardo Araújo

Req. 56/2025: solicita a 
contratação de Neuropediatra 
para atendimento no município. 
Vereadora Thais Wolpp

Req. 57/2025: solicita a im-
plantação de uma calçada na 
rua 36 com esquina da Vila Le-
onor II e a iluminação pública da 
mesma. Vereador Gerson Biloca

Req. 58/2025: solicita que 
seja providenciada a regulari-
zação fundiária da Vila União. 
Vereador Pereirinha

Req. 59/2025: solicita 
a instalação de containers 
nos acessos a estradas vi-
cinais próximos ao povoado 
de São Benedito e também 
em pontos estratégicos do 
Povoado de São Benedito. 
Vereadora Celinha

Req. 60/2025: solicita a 
construção de uma ponte de 
drenagem rodoviária com ma-
nilhas tubulares de cimento 
(bueiro) no Guerrinha, próximo 
a fazenda do Japonês. Verea-
dora Celinha

Req. 61/2025: solicita um 
estudo da construção de uma 
praça na Rua Honorina Qua-
dra 29 Lote 13 bairro jardim 
Cristina abaixo deposito de gás 
chama viva. Vereador Leonar-
do Araújo

Req. 62/2025: Solicita um 
estudo técnico e uma solução 
pertinente referente ao alaga-
mento com poças d’água forma-
das pela água da chuva no setor 
Vila Comunitária na Qd. 15, Lt. 
01. Vereadora Pastora Jozina

Req. 63/2025: Solicita 
que seja implantada uma fai-

xa elevada ou outro método 
de redutor de velocidade no 
setor Vila Comunitária, Rua 
T1, Qd. 29, Lt. 12. Vereadora 
Pastora Jozina

Req. 64/2025: Solicita uma 
solução pertinente referente ao 
alagamento com poças d’água 
formadas pela água da chuva 
na Avenida Eixo Norte e Sul 
ao fundo e também na Qd. A. 
Vereadora Pastora Jozina

Req. 65/2025: Solicita a 
continuidade da pavimentação 
asfáltica e toda infraestrutura 
completa da Avenida C Resi-
dencial Primavera. Vereador 
Wagner Pit Bull

Req. 66/2025: solicita a  
contratação  ou direciona-
mento  de garis para o setor 
Sebastião Barbosa. Verea-
dora Nely Gomes

Req. 67/2025: solicita a 
contratação ou direcionamento 
de garis para o setor Dei Rey. 
Vereadora Nely Gomes

Req. 68/2025: solicita a 
contratação ou direciona-
mento de garis para o setor 
Alto da Boa Vista. Vereadora 
Nely Gomes

Req. 69/2025: solicita a 
contratação ou direcionamento 
de garis para o setor Vitória. 
Vereadora Nely Gomes

Req. 70/2025: solicita 
uma avaliação do trânsito 
para a construção de um re-
dutor de velocidade na Rua 
José Vieira da Cunha quadra 
C esquina com Rua 13 e 22 
Vila Barbosa I Vila Leonor. 
Vereadora Thais Wolpp

Req. 71/2025: solicita re-
alizar o serviço de coleta de 
sangue semanalmente nos 
distritos de São Benedito e 
Santa Rita, para a realização 
de exames laboratoriais. Ve-
readora Celinha

Req. 72/2025: solicita que 
seja realizado o serviço de 
limpeza das caixas d’àgua 
que fazem o abastecimento 
de água dos seguintes dis-
tritos: São Benedito, Santa 

Rita, Gongomé e São José do 
Retiro. Vereadora Celinha

Req. 73/2025: Solicita que 
seja feito o serviço de tapa bu-
racos no Setor Alto da Bela Vis-
ta. Vereador Marcelinho da Paz

Req. 74/2025: Solicita so-
lução pertinente da SMT (Su-
perintendência Municipal de 
Trânsito) de acordo com a Lei 
nº 797/2011 sobre o translado 
de veículos automotores , ci-
clistas e pedestres na Avenida 
Manga Larga. Vereadora Pas-
tora Jozina

Req. 75/2025: Solicita um 
Redutor de velocidade no cru-
zamento entre as ruas 21e 22 
na Vila Leonor. Vereador Wag-
ner Pit Bull

Req. 76/2025: Solicita a 
infraestrutura na Praça A na 
Vila Comunitária.   Vereador 
Wagner Pit Bull

Req. 77/2025: Solicita a 
construção de uma praça públi-
ca no Setor jardim Esmeralda, 
entre a rua 1 e rua 2 ao lado da 
UBS Rubens Gomes de Mo-
rais. Vereador Gerson Biloca

Req. 78/2025: solicita a 
construção de uma quadra po-
liesportiva coberta na escola 
João Silvestre da Silva. Verea-
dora Nely Gomes

Req. 79/2025: solicita um 
quebra mola na Rua 03 Qua-
dra 3A Lote 3 Casa 2, Bairro 
Vila São João acima do Cam-
po Clube dos (30). Vereador 
Valquir Horácio

Req. 80/2025: solicita a 
compra de uma máquina de-
marcadora de faixas de tran-
sito. Vereador Valquir Horácio

Req. 81/2025: Solicita o 
estudo técnico para que seja 
implantado um redutor de velo-
cidade ou outro método eficaz 
na Avenida Derval de Castro, 
Quadra 05, Lote 33 no setor 
Melissa Parque. Vereadora 
Pastora Jozina

Req. 82/2025: Solicita 
a infraestrutura na Praça A 
Jardim Barbosa. Vereador 
Wagner Pit Bull

O tradicional evento de re-
conhecimento aos diversos seg-
mentos da sociedade itaberina, 
edição 2025, está em andamento. 
Trata-se de “OS MAIS LEMBRA-
DOS em 2024, - edição 2025 da 
ACIAPI/CD”. A rádio Silvestre FM 
91.1 recebeu nos estúdios os re-
presentantes Valter Serra (Con-

selheiro Fiscal), Vicente Júnior 
e Geovani Gustavo (Diretores de 
Marketing). Muito alinhados e 
convictos apresentaram todos os 
esclarecimentos desde o início 
do processo que teve início no 
dia 12 de fevereiro e encerrando 
no dia 05 de abril, coroado com 
reunião festiva homenageando 

individualmente os escolhidos 
através de pesquisa.

A expectativa da entidade or-
ganiza é de que a edição de 2025 
seja bem melhor tendo em vista 
que há mais de dez anos vem 
aperfeiçoando o sistema de pes-
quisa garantindo confiabilidade 
aos participantes.

ACIAPI / CDL ANUNCIA A PESQUISA OS MAIS LEMBRADOS EM 2024
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LEGISLATIVO - VEREADORES COMEÇAM O ANO COM DIVERSAS AÇÕES EM PROL DO MUNICÍPIO 

Câmara Municipal de Itaberaí realiza 
as primeiras sessões da nova legislatura

A Câmara Municipal 
de Itaberaí com-
posta por quatro 
vereadoras e nove 

vereadores, sob a liderança 
do vereador presidente João 
Pereira Filho (UB), Pereirinha, 
como é conhecido, realizou 
as cinco reuniões da primei-
ra Sessão da 20ª Legislatura. 
Foi muito produtiva com os 
treze vereadores apresentan-
do bastante trabalhos neste 
mandato que iniciou em pri-
meiro de janeiro de 2025, com 
previsão de termino em 31 
de dezembro de 2028. Muitos 
requerimentos e projetos fo-
ram apresentados e aprova-

dos no decorrer das reuniões, 
inclusive requerimentos do 
poder executivo. No decorrer 
da semana aconteceu alguns 
desentendimentos, mas tudo 
foi acertado e a paz voltou a 
reinar e o grupo de legislado-
res se uniu em prol de uma só 
causa que é trabalhar em favor 
da população.

O evento aconteceu no 
moderno plenário da Câmara 
Municipal, onde todos os ve-
readores, elegantemente, se fi-
zeram presentes com bastante 
entusiasmo e sem exceção fi-
zeram uso da palavra, apre-
sentando requerimentos em 
abundância e aproveitaram 

o ensejo para agradecer em 
público os eleitores, amigos e 
familiares que os conduziram 
ao honroso cargo.

A Câmara Municipal de-
sempenha um papel funda-
mental na vida de um municí-
pio. É nesse espaço que as leis 
locais são discutidas, elabora-
das e aprovadas, moldando a 
realidade da cidade e impac-
tando diretamente a vida dos 
cidadãos, sendo responsável 
por fiscalizar as ações do Po-
der Executivo, garantindo que 
os recursos públicos sejam uti-
lizados de forma transparente 
e eficiente. Além disso, eles 
atuam como porta-vozes da 

comunidade, apresentando 
projetos de lei que visam aten-
der às necessidades e deman-
das da população.

A Câmara Municipal tam-
bém é responsável por aprovar 
o orçamento anual do municí-
pio, definindo as prioridades e 
investimentos para o próximo 
exercício financeiro. Através 
desse processo, os vereadores 
contribuem para o desenvolvi-
mento da cidade, promoven-
do melhorias em áreas como 
saúde, educação, infraestrutu-
ra e serviços públicos.

Observamos que os verea-
dores eleitos em 2024 tiveram 
grande número de votos, um 
caso inédito na cidade, que 
se deve ao menor número de 
candidatos que disputaram o 
pleito. Em campanhas ante-
riores os votos foram distribuí-
dos para muitos pretendentes.

Muito solícito e com ma-
estria o presidente Pereirinha, 
muito seguro e convicto, con-
duziu as reuniões de forma 
harmoniosa, não deixando ex-
trapolar o calor das emoções, 
que a nosso ver é normal no 
meio político, onde a disputa 

Lutamos Todos Juntos:
Fevereiro Laranja e Roxo Contra Doenças Crônicas

feve
reiro
laranja
&roxo

Juntos na Luta Contra a Leucemia,
Lúpus, Fibromialgia e Alzheimer
A Prefeitura de Itaberaí, em parceria com a Secretaria de Saúde, reforça a 
importância da conscientização durante o Fevereiro Laranja e Roxo.
Este mês é dedicado à luta contra doenças que afetam milhares de pessoas, 
como leucemia, lúpus, fibromialgia e Alzheimer. Com as cores laranja e roxa, 
buscamos alertar a população sobre a necessidade de diagnóstico precoce 
e mais apoio para quem enfrenta essas condições.

Laranja Roxo

É um câncer que afeta o sangue e a medula óssea.

Sintomas incluem:
Cansaço excessivo
Palidez
Febre e suores noturnos
Hematomas e sangramentos fáceis
Dores nos ossos ou articulações

O diagnóstico precoce é crucial para um tratamento eficaz.

Leucemia: Lúpus Fibromialgia
É uma doença autoimune que pode afetar vários órgãos 
do corpo.
Sintomas incluem:

Cansaço extremo
Dores nas articulações
Erupções cutâneas no rosto (formando
uma "borboleta")
Febre baixa e sem causa aparente
Sensibilidade à luz

A conscientização é essencial para o controle da doença.

É uma condição caracterizada por dores musculares 
generalizadas e outros sintomas.
Sintomas incluem:

Dores musculares e articulares difusas
Fadiga intensa
Alteraçoes congnitivas como, falta de memória
ou concentração.
Sensibilidade excessiva ao toque

Embora não haja cura, o manejo adequado melhora
a qualidade de vida.

Alzheimer 
Afeta a memória e o raciocínio.

Sintomas incluem:
Perda de memória recente
Confusão mental e desorientação
Dificuldade em realizar tarefas
do dia a dia
Mudanças de humor e personalidade

Diagnóstico precoce é fundamental para retardar a 
progressão da doença.

Tire suas dúvidas: 0800 375 3978Vamos unir forças em fevereiro! 
A conscientização pode salvar vidas, e o apoio a quem enfrenta 
essas doenças, é essencial.
Ao compartilhar informações e se informar, você  contribui para 
um futuro mais saudável para todos.

começa no período de cam-
panha e perdura até o fim de 
cada mandato. Parabéns no-
bre presidente, não é por aca-

so que o senhor lidera o ter-
ceiro biênio consecutivo essa 
Casa de Leis da proeminente 
e pujante cidade de Itaberaí.
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